



Atelier slam innovant

publié le 07/04/2020

Cette semaine, les 3e du collège devaient participer aux **ateliers slam/danse** dans le cadre de notre **projet "La belle aventure"**. Des ateliers slam, des ateliers danse, un thème "Les migrants", des intervenants **Maras poésie et Ana Popovitch.... projet soutenu par la DAAC.**

Et le confinement est venu tout chambouler....Déception ??? oui, mais pour un court instant. Voilà que nous avons décidé de **nous adapter !!!**

Et pourquoi ne pas penser autrement, pratiquer ces arts à distance....

Alors, **cette semaine, ce sera ateliers slam en classe virtuelle avec Maras et Mme Michaleck et capsules vidéos danse avec Mme Désobeaux.** Les élèves répondent présents et sont motivés.

Elèves et collègues sont invités à interpréter le thème "Etre ensemble" (de circonstance en temps de confinement !!!) à travers le slam et la danse.

Bilan du premier atelier slam ?? "ça m'a redonné le sourire" Nous n'en demandons pas plus !

Rendez-vous vous est donné en fin de semaine pour nos réalisations !!!